

Pressemitteilung

INTARIA treibt Wachstumsstrategie voran: Die Beratungskompetenz für die Immobilien-Branche wird durch Zusammenschluss mit TA Pothorn gestärkt

München, 2. September 2025 – Die INTARIA GmbH, eine führende mittelständische Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft mit Sitz in München, schließt sich mit TA Pothorn zusammen. TA Pothorn ist eine auf die Immobilien-Branche spezialisierte Steuerberatungskanzlei, welche mit ihren rund 40 Mitarbeitenden Mandanten von der steuerlichen Gestaltung und Strukturierung von Transaktionen bis hin zur laufenden Betreuung unterstützt. Zu den Mandanten zählen ein breites Feld an Immobilienentwicklern und Immobilien-Assetmanagern, Unternehmen aus dem gehobenen Mittelstand, Family Offices und institutionelle Organisationen. Im Rahmen der Transaktion werden die Geschäftsaktivitäten von TA Pothorn in die INTARIA integriert. Zugleich wird das Führungsteam von TA Pothorn in leitender Funktion den Geschäftsbereich „Real Estate“ innerhalb der INTARIA ausbauen.

Der Zusammenschluss mit TA Pothorn markiert einen wichtigen Meilenstein in der strategischen Wachstumsagenda von INTARIA mit dem Ziel, sich als führende Kanzlei für den deutschen Mittelstand im Bereich Audit und Tax zu etablieren. Der Schritt folgt auf den Beitritt von INTARIA zu einem paneuropäischen Verbund leistungsstarker, unabhängiger Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaften, bestehend aus Moore Belgium, Moore DRV (Niederlande) sowie Moore Kingston Smith (Großbritannien). Diese Gruppe nationaler Champions verfolgt das Ziel, mittelständische Unternehmen mit qualitativ hochwertiger, pragmatischer Beratung über Ländergrenzen hinweg zu begleiten.

„Die Aufnahme von TA Pothorn als hoch angesehene Spezialisten-Steuerberatungskanzlei für den Immobilien-Bereich ist weit mehr als ein Ausbau unseres Leistungsangebots – es ist ein klares Signal an den Markt“, so Thomas Ziegler, Managing Partner der INTARIA. „Wir setzen konsequent unsere Buy-and-Build-Strategie um, um unser Geschäft zu skalieren und den zunehmend komplexen Anforderungen des deutschen Mittelstands gerecht zu werden.“

„Dieser Schritt hebt unser Geschäft auf die nächste Entwicklungsstufe. Zum einen bietet INTARIA eine stabile und zukunftsorientierte Plattform, mit der wir Mandanten



mit ergänzenden Services und innovativen Tools umfassender beraten und so unser Geschäft im Bereich Real Estate gezielt und nachhaltig weiterentwickeln können“, sagt Christian Pothorn, Gründer und Geschäftsführer TA Pothorn. „Darüber hinaus sehen wir auch große Wachstumschancen durch den Zugang zu zusätzlichen Ressourcen, sowohl in der nationalen Mitarbeitergewinnung als auch in der internationalen Vernetzung. Die ersten Wochen der Zusammenarbeit bieten hier eine Vielzahl an Erfolgsbeispielen, die die Potentiale bestätigen.“

„Diese Partnerschaft vereint zwei kulturell eng verbundene Kanzleien, die sich durch Unabhängigkeit, Exzellenz und das langfristige Engagement für den Erfolg ihrer Mandanten auszeichnen und dabei für einen pragmatischen und persönlichen Beratungsansatz stehen“, ergänzt Fabian Galler, ebenfalls Managing Partner der INTARIA. „Basierend auf dem vielversprechenden Start in der gemeinsamen, täglichen Mandatsarbeit sind wir aus einer nationalen und internationalen Perspektive mit unseren Verbundpartnern sehr zuversichtlich angesichts des großen Wachstumspotentials und freuen uns auf den gemeinsamen Weg.“

Über INTARIA

INTARIA ist eine führende Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit Büros in München, Rosenheim und Traunstein. Aktiv in Süd-Bayern, einer Region mit starkem Mittelstand, beschäftigt das Unternehmen heute mehr als 190 Mitarbeitende. Gegründet im Jahr 1993, firmiert das Unternehmen seit seiner Umbenennung im Jahr 2019 als INTARIA und hat sein Dienstleistungsangebot stetig erweitert und seine Belegschaft vergrößert. INTARIA bietet umfassende Leistungen wie Steuerberatung, Wirtschaftsprüfung, rechtliche Beratung, Corporate Finance, IT- und ESG-Beratung. Geleitet wird das Unternehmen von neun Partnern, darunter die geschäftsführenden Partner Thomas Ziegler und Fabian Galler.

Über TA Pothorn

TA Pothorn ist eine auf mittelständische Mandanten spezialisierte Steuerberatungsgesellschaft mit Sitz in München. Die rund 40 Mitarbeitenden von TA Pothorn beraten nationale und internationale Kunden, insbesondere aus der Immobilienwirtschaft, in allen steuerlichen und betriebswirtschaftlichen Fragestellungen. Mit einem klaren Fokus auf die Strukturierung und laufende steuerliche Betreuung von Immobilienprojekten hat sich TA Pothorn als kompetenter Partner im Markt etabliert.

Pressekontakt:

IWK Communication Partner

Florian Bergmann

+49 89 2000 30 30

florian.bergmann@iwk-cp.com

